



Jaime Álvarez-Hevia, Philip Okeiyi, Marcos Barriga y Luis Suárez muerden sus preseas tras la competición. :: M.A.



El podio de 800 metros, con Pablo Sánchez-Valladares, Diego Escudero y Eduardo Romero. :: M.A.



Isabel Barreiro, Marta García y Noemí Cano lucen sus medallas de los 1.500 metros. :: C.R.

## Asturias pega fuerte en Tarragona

### ATLETISMO

**Isabel Barreiro, Diego Escudero y el relevo 4x100 del Universidad lograron medalla en el Campeonato de España sub 23**

#### :: CÉSAR SÁNCHEZ

**GIJÓN.** La temporada de pista al aire libre comienza a alcanzar su mejor momento con la celebración de los distintos nacionales. Este fin de semana entró en escena el de categoría sub 23, disputado en Tarragona, donde las altas temperaturas también fueron protagonistas. Allí, la representación asturiana se mostró a un buen nivel y regresó al Principado con tres medallas (una de plata y dos de bronce).

El deportista de la Universidad Diego Escudero abrió el medallero regional en los 800 metros. Logró su clasificación para la final de forma muy sólida y presentó su candidatura para subir a los cajones. Hizo valer su calidad en la final y finalizó en tercera posición con un excelente registro de 1.52.79.

La deportista del Atlético Gijonés Isabel Barreiro, que debutaba en la categoría, sabía que tenía fundadas op-

ciones de conseguir una de las medallas en juego metros en los 5.000. Y la aprovechó. La fondista preparada por Carlos Rionsa logró traspasar línea de meta en segunda posición y sumar una nueva presea a su brillante historial. Para ello, marcó un tiempo de 16.46.30.

La última medalla para la expedición regional llegó casi al cierre del campeonato. En la penúltima prueba: el 4x100. El Universidad se había mos-

trado entre las mejores formaciones de la categoría durante toda la temporada y tocaba luchar por la medalla. A pesar de contar con la baja de Manu Palanco, el más rápido del equipo esta temporada, Philip Okeiyi, Luis Álvarez, Marcos Barriga y Jaime Álvarez-Hevia firmaron una excelente prueba y se colgaron el bronce con 42.18.

También destacaron en el Campeonato Marcos Barriga (400 metros vallas), Mara Rodríguez (100 metros) y Mónica Álvarez (400 metros vallas), que ocuparon la sexta plaza en sus pruebas, y Miguel Cifuentes, séptimo en altura.



Los asturianos del equipo español que participaron en el europeo de biatlón y triatlón en Portugal. :: R.D.

## Tándem de oro en el Europeo

### TRIATLE

**Natalia Santa Bárbara y Javier Carnero logran el título europeo individual y mixto en Portugal**

#### :: C. S.

**GIJÓN.** Asturias se ha convertido en una potencia del pentatlón moderno. Más en concreto, de las disciplinas de

biatlón y triatlón, como quedó reflejado en los resultados finales del europeo celebrado en Portugal la pasada semana. Allí, Natalia Santa Bárbara y Javier Carnero se hicieron con los títulos individuales y mixto de triatlón.

El torneo no pudo comenzar mejor para los asturianos. La misma Natalia subió al podio para colgarse el bronce en biatlón individual y en mixto con Javier Carnero. No quisieron ser menos Diego Díaz y la lucen-

se Claudia Gómez, que también acabaron en tercera posición en la categoría de U17. Mario y Raquel Alzaga acumularon un nuevo bronce para Asturias en U19.

Begoña Norniella, por su parte, consiguió la plata máster c. El mismo metal que se colgó Manuel Fernández, también en esa categoría. Miguel Ortiz de Guinea subió al tercer cajón para llevarse el bronce en máster +70.

## Carreño cae en primera ronda de Wimbledon

### TENIS

**El asturiano pierde ante el australiano Alexei Popyrin, procedente de la fase previa, al acusar problemas en su servicio**

#### :: AGENCIAS

**LONDRES.** Cara y cruz para los tenistas españoles Fernando Verdasco y Pablo Carreño en su debut en Wimbledon. Mientras el madrileño superó al polaco Kamil Majchrzak, el tenista asturiano cayó ante el australiano Alexei Popyrin.

Carreño, que venía de hacer semifinales en el Torneo de Antalya, donde ganó sus primeros partidos en hierba en su carrera, cedió ante Popyrin, procedente de la fase previa, por 7-6 (2), 7-5 y 6-2 en una hora y 52 minutos.

Siempre con problemas en su servicio, con el que tuvo que salvar doce puntos de rotura, el tenista gijonés se vio dominado por

Popyrin, que sacó rendimiento de su estabilidad (11 errores no forzados por 22 del asturiano).

En el transcurso del encuentro, el tenista australiano logró quebrar el saque a su contrincante 5 veces, tuvo un 60% de efectividad en el primer servicio, cometió 3 dobles faltas y consiguió ganar el 75% de los puntos al saque. Por lo que respecta a Carreño, logró romper el saque a su rival 2 veces y sus datos de efectividad fueron de un 60%, 6 dobles faltas y 56% de puntos obtenidos al saque.

#### Verdasco, adelante

Verdasco, por su parte, ganó su primer partido en hierba esta temporada al imponerse a Majchrzak, también de la fase de clasificación, por 6-4, 6-4 y 6-4 en una hora y 48 minutos. El madrileño, cuartofinalista en este Grand Slam en 2013 (cayó ante el británico Andy Murray), se enfrentará ahora con el ganador del encuentro de hoy entre el británico Kyle Edmund, trigésimo favorito, y el español Jaume Munar.